



# 12月 3・4・5歳児 クラスだより



国立ひまわり保育園  
令和7年11月28日

## 《 3歳児 もも組 》

- ・友達と一緒に踊ったり、劇ごっこをしたりと表現を楽しむ。
- ・様々な製作を楽しみ、季節の行事を楽しむ。

もも組では、日頃から絵本の世界にたっぷりと親しんでいます。最近「桃太郎」の読み聞かせを行うと、子どもたちはすぐに“お腰につけた黍団子、ひとつ私にくださいな！”と、お気に入りのフレーズを口ずさみながら楽しむ姿が見られました。また、ごっこ遊びでは、きじやさるなど好きな役になりきって物語の世界を広げています。自分たちでお面を作り、それを身につけて遊ぶなど、表現の幅もぐんと広がってきました。もも組では、「やってみたい！」という気持ちを大切にしながら、日々の遊びの中で感じたことをのびのびと表現し、これからも表現遊びの世界を十分に楽しんでいきたいと思います。



## 《 4歳児 ぶどう組 》

- ・子ども達が寒さを感じながらも身体を動かす。
- ・季節の変化を楽しむ中で健康的な生活習慣を身につけるようにする。
- ・友達と協力する大切さを学ぶ

寒さが少しずつ増してきた11月、子どもたちは元気いっぱいに過ごしています。今月はお楽しみ会の活動が本格的に始まり、みんなで一つの目標に向かって取り組む姿が見られました。初めは照れくさそうだったセリフも、何度も繰り返すうちに自信を持って表現できるようになり、「もう一回やりたい！」という声もあがるほど楽しんでいます。

日々の活動でも、お楽しみ会を通して自信を深めるだけでなく、友だちと協力して作り上げた経験や達成感を感じる気持ちを大切にしていき、これからも、子どもたちの成長を温かく見守っていきます。



## « 5歳児 すいか組 »

- ・自分の力を発揮し、友だちと協力しながら共通の目的に向かって活動する楽しさや喜びを味わう。
- ・冬の自然現象に興味や関心をもつ。
- ・身だしなみを意識して過ごしていく。

秋の遠足を通して学んだこと、気付いたこと、それらの興味が継続されたまままた新たな取り組みが始まっています。それぞれが見たいものを十分に見るために2グループに分かれて動物園を見学したすいか組ですが、それをグループ間で共有するための発表の場を後日設けたところ、特徴をよくつかんだ、子どもならではのおもしろい視点で発表ができました。そこから“私たちも動物のことが知りたい”と他クラスからリクエストをもらい、今度は他クラスに向けての発表の場を踏むことができました。そうした流れの中で今度は“お家のの人にも聞いてもらう”というアイデアが出てきました。

思い返せば4月から“重さ”というものに興味を持つ様子や、かがくタイムなどを通して世の中の「なんで、どうして？」に向き合ってきた姿があり、そういったことが今回の動物の生態（大きさ、特徴など）を知りたい、という姿に繋がってきています。

その姿が次にどんなふうに発展していくのか、ご家庭と協力しながらその姿を追っていきたいですね。



## 【おしらせ】

- ・年末年始について

12月28日（日）～1月4日（日）まで休園となりますので、年末最後の登園日にロッカー内の服、靴、寝具などをお持ち帰りいただき、名前（名前が薄くなっていないか）と、サイズの確認をお願いいたします。持ち帰りの荷物が多くなりますので、最終登園日には大きめの袋をお持ちください。

- ・お休み中の発熱や感染症に感染したことなど、些細なことでも休み明けの登園時にお知らせください。また、受診の有無についてもお伝えください。